

Santander | 29 ABR 2021 01:43 PM

## Ambientalistas denuncian inconsistencias en las cifras sobre daños operacionales en Barrancabermeja

Por: Yuli Méndez

@yulimendez

Compartir



Según **Ecopetrol**, 1.493 son los incidentes ocurridos en los campos de Santander y Meta, mientras que la ANLA solo reportó 1.429 incidentes.

**T** incidentes operacionales como fugas, derrames de



Foto: RCN Radio. En referencia a artículo.

Al ingresar a nuestros portales web, propiedad de Radio Cadenal Nacional S.A.S, usted acepta el uso de cookies. Para más información vea aquí los [Más info](#)

Sí, estoy de acuerdo

Casade-Peñas Blancas, Catagallo-Yariguí, Llano, Lisama, entre otros campos ubicados en el Magdalena Medio santandereano y Meta.

Óscar Sampayo, ambientalista y politólogo, en diálogo con RCN Radio, manifestó su preocupación y la del resto de ambientalistas del Magdalena Medio tras contrastar las respuestas solicitadas a la Autoridad Nacional de Licencias Ambientales (ANLA) y a **Ecopetrol**, sobre cifras de daños operacionales en el territorio y Meta, desde el 2015 a febrero del presente año.



**Lea También:**  
S.O.S en Santander: Once centros médicos se declararon en alerta roja por alta ocupación de las UCI

Y es que, según **Ecopetrol**, 1.493 son los incidentes ocurridos en los campos del territorio santandereano y Meta, mientras que la ANLA reportó 1.429 desde 2015. ¿La diferencia de cifras a que corresponde?, esta es la pregunta que se

hacen los ambientalistas.

**Ecopetrol** informó en su reporte que de los 1.493 incidentes, 582 ocurrieron en el corregimiento El Centro, “alrededor de un tercio de los daños operacionales que ocurrieron entre el Magdalena Medio y el Meta”, aseveró Sampayo.



**Lea También:**  
Los Santanderes le dijeron 'No' a la Reforma Tributaria: así transcurrió el Paro Nacional

Asimismo, acotó que por lo menos 1.300 barriles han sido derramados en los 41 incidentes registrados en el campo Cantagallo-Yariguí, causados por terceros, lo cual genera mucha preocupación en los ambientalistas “porque estos barriles han sido esparcidos en los cuerpos

hídricos, en la naturaleza y los principales afectados somos los habitantes de la región”, agregó.

Óscar Sampayo considera que no se cuenta con un estado robusto, el cual garantice únicas cifras sobre los daños operacionales. “Por esta razón, evidenciamos la debilidad institucional que tiene el Estado colombiano, de no garantizar vigilancia de estas actividades. A quién le creemos, a la ANLA o al operador **Ecopetrol**”, dijo.



**Lea También:**  
Pese a las manifestaciones, Reforma Tributaria seguirá en pie con opciones de diálogo

Pese a la situación de reportes diferentes de estos dos entes y del daño ambiental evidente a causa de los daños operacionales, los ambientalistas solo reciben de la Agencia Nacional de Hidrocarburos

un silencio sepulcral.

Fuente: Alerta Santanderes

Siga las noticias de Santanderes en en Google News

### EN ESTA NOTA

[Daños ambientales en Barrancabermeja](#)

[Daños operacionales de \*\*Ecopetrol\*\* en Barrancabermeja](#)

[Afectaciones ambientales por \*\*petróleo\*\* en Barrancabermeja](#)

### TAMBIÉN LE PUEDE INTERESAR

Santander

29 ABR 2021 01:43 PM

## En Santander se registró la cifra más alta de contagios de los últimos tres meses

Por: Julieth Paola Hernández Parra

@Julieth88301

Compartir



Actualmente once hospitales y clínicas en Santander se encuentran en alerta roja debido a la alta ocupación en las UCI.

**E**n el último informe entregado por el **Ministerio** de salud se reportaron 726 nuevos casos de la Covid-19 en Santander, la cifra más alta que se ha registrado en tres meses en el departamento.

Las autoridades se encuentran en alerta ante este aumento de contagios del virus y el incremento de



Cortesía